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412 Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 06 de julho de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

/1.1.Assembléia de 30/06/2009;

v 1.2. Reunião do GT de carreira de 02/07/2009;

V 1.3. Reunião com a reitoria sobre carreira de 02/07/2009;

vV 1.4. Reunião do Fórum das Seis em 03/07/2009;

2. Definição:

| v 2.14.Dívida de associado;

v 2.2.Novo ciclo do Cineclube;

| y 2.3. Reunião com STU e DCE;

3. Solicitações:

4. Discussão:
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Ata da quadragésima primeira reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 06 de julho de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías

Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira). Pauta: 1. Informes: 1.1.

Assembléia de 30/06/2009: o Prof. Paulo fez um relato da última assembléia, quando

foi criado o primeiro Grupo de trabalho que discutirá a nova carreira docente da

Unicamp e foi encerrada a sessão permanente; 1.2. Reunião do GT de carreira de

02/07/2009: a primeira reunião foi realizada no último dia 02 de julho com a presença

dos professores Adolpho Hengeltraub (IFGW), Ângela Maria Carneiro Araújo (IFCH),

Ediógenes Aragão Santos (FE), Márcia Regina Nozawa (FCM), Maria Rosa Navarro

(IE), Mario Antonio Gneri (IMECC) e Paulo Cesar Centoducatte (IC). Foi discutido o

projeto encaminhado pela reitoria e preparada a reunião que aconteceu no mesmo dia

com representantes da reitoria. Foi marcada nova reunião para o próximo dia

08/07/2009; 1.3. Reunião com a reitoria sobre carreira de 02/07/2009: os

professores Paulo, Mauro e Adolpho apresentaram um relato positivo da reunião com a

presença do Prof. Edgar Salvadori de Decca, Coordenador Geral, do Prof. Paulo

Eduardo Moreira Rodrigues da Silva, Pró-Reitor de Desenvolvimento Universitário e do

Prof. José Ranali, Chefe de Gabinete do Reitor. Informaram que a votação do projeto

está prevista para final de setembro em reunião extraordinária do Conselho

Universitário, após discussão nas Unidades e que a reitoria está disponível para

participar de reuniões com os docentes; 1.4. Reunião do Fórum das Seis em

03/07/2009: presentes pela Adunicamp: Profs. Paulo e Edmundo. O Prof. Paulo deu os

seguintes informes: ficaram agendadas três reuniões de trabalho do Fórum das Seis,

uma no dia 15/07/2009 para discutir as novas carreiras docentes das três

universidades, uma no dia 21/07/2009 para discutir a organização política do Fórum

das Seis e a última no dia 31/07/2009 para discutir a Univesp. Serão reuniões de um

dia e poderão participar outras pessoas indicadas pelas diretorias. Foi também decidido

que serão feitos debates sobre o ensino à distância nas três universidades nos dias 11,

19 e 27/08/2009, com a participação dos pró-reitores de graduação, conforme acertado

na última reunião de negociação entre o Fórum das Seis e o Cruesp. Informou ainda

que foi formado um grupo para discutir a criação do Jornal do Fórum das Seis, que

haverá uma reunião hoje e que o Prof. Edmundo representará a Adunicamp; 2.

Definição: 2.1. Dívida de associado: o Prof. Llagostera apresentou um problema

relacionado à dificuldade para receber uma dívida de um ex-associado, o Prof. Luiz

Antônio Sales Monteiro, já falecido. Após discussão entre os presentes, considerando o

baixo valor da dívida e o custo jurídico para a cobrança da mesma, foi votada a

proposta de anistiar a presente dívida e solicitar à assessoria contábil a forma de sua

escrituração. Aprovado por unanimidade; 2.2. Novo ciclo do Cineclube: foram

apresentadas duas propostas, uma de “Cinema Francês” e outra de “Cinema Novo

Brasileiro”. Foram aprovadas as duas e decidido que a ordem de apresentação será de

acordo com a possibilidade de obtenção dos filmes. Decidiu-se, ainda, que o início das

atividades do Cineclube será na primeira semana de agosto; 2.3. Reunião com STU e

DCE: o Prof. Paulo informou ter sido procurado pelo DCE com a proposta de uma





reunião com as três entidades para discutir a mobilização para o início de agosto.

Decidiu-se participar da reunião e organizar uma pauta considerando os seguintes

pontos: contratação de novos docentes; Univesp; democratização da universidade;

avaliação docente; mudança no perfil do ensino e precarização do trabalho docente; 3.

Solicitações: 4. Discussão: o Prof. Paulo informou que a Adunicamp não recebeu

nenhuma solicitação e que não mais pontos para discussão. Assinatura dos diretores

presentes:

efitoducatte (presidente)
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Ata da quadragésima primeira reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 06 de julho de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías

Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência justificada de

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira). Pauta: 1. Informes: 1.1.

Assembléia de 30/06/2009: o Prof. Paulo fez um relato da última assembléia, quando

foi criado o primeiro Grupo de trabalho que discutirá a nova carreira docente da

Unicamp e foi encerrada a sessão permanente; 1.2. Reunião do GT de carreira de

02/07/2009: a primeira reunião foi realizada no último dia 02 de julho com a presença

dos professores Adolpho Hengeltraub (IFGW), Ângela Maria Carneiro Araújo (IFCH),

Ediógenes Aragão Santos (FE), Márcia Regina Nozawa (FCM), Maria Rosa Navarro

(IE), Mario Antonio Gneri (IMECC) e Paulo Cesar Centoducatte (IC). Foi discutido o

projeto encaminhado pela reitoria e preparada a reunião que aconteceu no mesmo dia

com representantes da reitoria. Foi marcada nova iáiinião para o próximo dia

08/07/2009; 1.3. Reunião com a reitoria sobre carreira de 02/07/2009: os

professores Paulo, Mauro e Adolpho apresentaram um relato positivo da reunião com a

presença do Prof. Edgar Salvadori de Decca, Coordenador Geral, do Prof. Paulo

Eduardo Moreira Rodrigues da Silva, Pró-Reitor de Desenvolvimento Universitário e do

Prof. José Ranali, Chefe de Gabinete do Reitor. Informaram que a votação do projeto

está prevista para final de setembro em reunião extraordinária do Conselho
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Universitário, após discussão nas Unidades e que a reitoria está disponível para

participar de reuniões com os docentes; 1.4. Reunião do Fórum das Seis em

03/07/2009: 0 Prof. Paulo deu os seguintes informes: ficaram agendadas três reuniões

de trabalho do Fórum das Seis, uma no dia 15/07/2009 para discutir as novas carreiras

docentes das três universidades, uma no dia 21/07/2009 para discutir a organização

política do Fórum das Seis e a última no dia 31/07/2009 para discutir a Univesp. Serão

reuniões de um dia e poderão participar outras pessoas indicadas pelas diretorias. Foi

também decidido que serão feitos debates sobre o ensino à distância nas três

universidades nos dias 11, 19 e 27/08/2009, com a participação dos pró-reitores de

graduação, conforme acertado na última reunião de negociação entre o Fórum das

Seis e o Cruesp. Informou ainda que foi formado um grupo para discutir a criação do

Jornal do Fórum das Seis, que haverá uma reunião hoje e que o Prof. Edmundo

representará a Adunicamp; 2. Definição: 2.1. Dívida de associado: o Prof. Llagostera

apresentou um problema relacionado à dificuldade para receber uma dívida de um ex-

associado, o Prof. Luiz Antônio Sales Monteiro, já falecido. Após discussão entre os

presentes, considerando o baixo valor da dívida e o custo jurídico para a cobrança da

mesma, foi votada a proposta de anistiar a presente dívida e solicitar à assessoria

contábil a es a nino por unanimidade; 2.2. Novo ciclo do Cineclube:
foram apresentadas duas propostas, uma de “Cinema Francês” e outra de “Cinema

Novo Brasileiro”. Foram aprovadas as duas e decidido que a ordem de apresentação

será de acordo com a possibilidade de obtenção dos filmes. Decidiu-se, ainda, que o

início das atividades do Cineclube será na primeira semana de agosto; 2.3. Reunião

com STU e DCE: o Prof. Paulo informou ter sido procurado pelo DCE com a proposta

de uma reunião com as três entidades para discutir a mobilização para o início de

agosto. Decidiu-se participar da reunião e organizar uma pauta considerando os





seguintes pontos: contratação de novos docentes; Univesp; democratização da

universidade; avaliação docente; mudança no perfil do ensino e precarização do

trabalho docente; 3. Solicitações: 4. Discussão: o Prof. Paulo informou que a

Adunicamp não recebeu nenhuma solicitação e que não mais pontos para discussão.

Assinatura dos diretores presentes:




